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Traurigerweise habe ich mich heute auch zu dem Schritt entschlossen. Mein Hacki von 2017
läuft eigentlich immer noch top mit mittlerweile 64GB RAM und RX 590. Zu 100% jeden
Arbeitstag im professionellen Einsatz und hat mich nie hängen lassen!

Aber leider ist damit Stable Diffusion elends langsam, fast 3 Minuten für ein 1024x576px Bild.
Klar, war vor wenigen Monaten noch viel langsamer, die Software wird ja auch
weiterentwickelt, aber jetzt, wo man es langsam produktiv einsetzen kann, muss es schneller
gehen. Daher muss ich wohl leider auf Windoof umsteigen, schade auch. Mein Macbook Pro
nutze ich aber für kleinere Sachen weiter. Ich werde mir vermutlich keinen "echten" neuen Mac
kaufen, da ich es einfach nicht mag, meine Arbeitsrechner nicht upgraden oder reparieren zu
können. Privat bleiben iPhone, iPad und Apple Watch aber erhalten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-f%C3%BCr-
mich/?postID=777131#post777131
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